

El pan, el vino y la ciencia: la historia de Granotec y Miguel Ángel González Ortiz

Granotec fue fundada en los 80 por Miguel A. González Ortiz para innovar en la industria alimentaria desde los cereales. Unió dos tradiciones familiares —viñedos y molinos— transformando la herencia del pan y el vino en su eje empresarial. El nombre, fusión de «grano» y «tecnología», refleja su apuesta por la ciencia y la biotecnología al servicio de la nutrición.

Desde sus inicios, Granotec se especializó en incorporar micro y bionutrientes —vitaminas, minerales, enzimas, fibras y proteínas— en harinas, lácteos, bebidas y suplementos. Ha destacado en la fortificación de harinas, aportando a la salud pública con formulaciones estables y de alta biodisponibilidad. Por ello, se ha posicionado como referente en mezclas enzimáticas para molinería y panificación, optimizando extensibilidad, volumen y vida útil de los productos; trabajo que apoya con un profundo conocimiento en análisis reológicos y asesoría técnica especializada.

Desde hace más de 40 años, Granotec elabora anualmente el Informe de Calidad de Cosecha de Trigo ICCT, registrando los principales parámetros que impactan la calidad del trigo cosechado, caracterizando las harinas y siendo una referencia técnica nacional y latinoamericana para el trata-



Miguel González Ortiz fundó Granotec en los años 80. Su historia es la de un hombre que unió sus raíces familiares viñateras y molineras, con su visión sobre la alimentación. «Siempre me ha apasionado el buen pan y el buen vino, es algo que me llena el alma y me motiva a seguir explorando».

miento y aplicación enzimática en la molinería y panadería.

En 2008 impulsó el Consorcio de Cereales Funcionales y en 2010, con apoyo de CORFO-InnovaChile, desarrolló proyectos de alimentos funcionales. En 2013 obtuvo el Premio AVONNI por



Pannivita, una hallulla con 50 % menos de sodio y 50 % menos grasa, demostrando que es posible elaborar alimentos más saludables sin sacrificar sabor ni textura.

Sus equipos multidisciplinarios han participado en seminarios internacionales, publicaciones científicas y desarrollos tecnológicos que fortalecen su proyección regional.

Hoy, Granotec es un referente que conecta ciencia y nutrición, y tradición con vanguardia en Latinoamérica. La visión de Miguel A. González Ortiz transformó sus raíces en un legado de innovación con propósito. Entre el pan y el vino, entre la biotecnología y la cultura alimentaria, Granotec sigue nutriendo cuerpo, mente y sociedad.

